



Comencemos el año 2014 repartiendo a manos llenas la alegría que nuestro pueblo aun en tiempos más que difíciles, siempre ha sabido compartir.

Que nuestro pensamiento vaya hacia Oscar y que sea nuestra prioridad la alegría de su regreso a la Patria que le espera.

Porque somos un pueblo herido, pero pujante, invadido, pero fuerte ante la adversidad; porque como nos enseñó Hostos:

«Ni hoy, ni mañana, ni nunca, nuestra Patria dejará de ser nuestra.»

¡Otro Puerto Rico es posible!

Movimiento Independentista Nacional Hostosiano